



COLDWELL BANKER
RESEAU IMMOBILIER MONDIAL

6 Pièces

300 m²

Réf. 83449105

1 285 000 €

Callian

Maison à vendre (83440)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Raffinement sublime pour cette demeure de 300 m2, au calme, sans vis-à-vis. Architecture élaborée aux décrochés astucieux dans l'univers confortable d'une villa contemporaine majestueuse. Volumes spacieux et luminosité pour une belle harmonie aux espaces de vie raffinés. Côté aisance et sécurité, pompe à chaleur, plancher chauffant et huisserie anti effraction. Rez de jardin : Triple séjour, cheminée, salon, salle à manger, belles baies vitrées, ouvrant sur deux terrasses couvertes, plein sud. Une salle bibliothèque spacieuse et une buanderie. Chambre de maître imposante, affichant modernité, et ...

Sublime refinement for this 300 m2 residence, quiet, without vis-à-vis. Elaborate architecture with cleverly designed setbacks in the comfortable universe of a majestic contemporary villa. Spacious volumes and brightness for a beautiful harmony in refined living spaces. Ground floor: Triple living room, fireplace, lounge, dining room, floor-to-ceiling windows opening onto two covered terraces facing south. Spacious library room and a laundry room. Impressive master bedroom, displaying modernity and elegance, with a large dressing room & marble-clad bathroom. Continuing, a modern kitchen with a ...

COLDWELL BANKER ESTEREL REALTY

44 avenue du Général Leclerc - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

